

Kettler

Dargel ab sofort auch Marketingleiter

Freitag, 17.03.2017

Tim Dargel (Foto) verantwortet ab sofort das globale und geschäftsbereichsübergreifende Marketing beim Freizeit- und Gartenmöbelhersteller Kettler. Seit 2013 leitet er außerdem den Geschäftsbereich Freizeitmöbel und wird diese Tätigkeit auch weiterhin wahrnehmen.

Dargel kam 2008 zu Kettler und verfügt über langjährige Erfahrungen in Vertrieb und Marketing. Er berichtet in seiner neuen Aufgabe als Marketingleiter direkt an Geschäftsführer Christian Krause.

[zum Seitenanfang](#)